

## Binrohtal Polres Sukabumi Jemput Rahmat Allah dalam Kehidupan

Sukabumi - [SUKABUMI.PRESS.WEB.ID](http://SUKABUMI.PRESS.WEB.ID)

Sep 11, 2024 - 10:48



*Binrohtal Polres Sukabumi Jemput Rahmat Allah dalam Kehidupan*

SUKABUMI - Polres Sukabumi mengadakan kegiatan Pembinaan Rohani dan Mental (Binrohtal) di Masjid Ad-Durachman Polres Sukabumi. Acara ini dihadiri oleh Pejabat Utama (PJU) dan personel Polres Sukabumi. Membahas tentang Menjemput Rahmat Allah dalam Kehidupan Sehari hari Yang disampaikan oleh Ust Damiri di Masjid Ad-Durachman Mapolres Sukabumi (11/09/2024).

"Kehidupan yang penuh tantangan dan cobaan sering kali membuat kita lupa bahwa di setiap langkah yang kita ambil, Allah SWT selalu memberikan rahmat-Nya. Menjemput rahmat Allah bukanlah sesuatu yang sulit, asalkan kita senantiasa mengingat dan menjalankan perintah-Nya dalam setiap aspek kehidupan." Ujar Ust Damiri.

Lebih lanjut, "Allah SWT berfirman dalam Al-Qur'an, "Sesungguhnya jika kamu bersyukur, niscaya Aku akan menambah (nikmat) kepadamu." (QS. Ibrahim: 7). Rasa syukur adalah kunci utama dalam menjemput rahmat Allah. Dalam keadaan apapun, baik suka maupun duka, jika kita bersyukur, Allah akan menambah keberkahan dalam hidup kita." Tambah beliau

"Ibadah yang ikhlas dan penuh keimanan adalah cara kita menjemput rahmat Allah. Baik itu shalat, puasa, zakat, maupun haji, semua ibadah yang dilakukan dengan hati yang tulus akan membawa keberkahan dan rahmat dari-Nya. Seperti yang dijanjikan oleh Allah dalam Al-Qur'an, "Sesungguhnya Allah mencintai orang-orang yang bertakwa." (QS. At-Taubah: 4)." Bebernya

"Hidup tidak selalu berjalan mulus. Terkadang kita dihadapkan pada ujian yang berat. Namun, di balik setiap ujian, ada rahmat Allah yang sedang menanti. Allah berjanji dalam firman-Nya, "Sesungguhnya bersama kesulitan ada kemudahan." (QS. Al-Insyirah: 6). Bersabar adalah kunci untuk membuka pintu rahmat Allah, karena sabar menunjukkan keikhlasan dan ketundukan kita kepada kehendak-Nya." Tutup Ust Damiri.